



UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS

“La universidad de cara a la sociedad”

Boletín de prensa N°48
Septiembre 30 de 2011

Unillanos se toma a Acacias

Mañana sábado 1 de octubre en las horas de la tarde, Unillanos se toma a Acacias con el evento denominado asimismo por el Alcalde Jesús Amador Pérez, en el que se busca celebrar la presencia y gran acogida que ha tenido esta Institución de Educación Superior en esa localidad.

Integrantes del Consejo Superior, directivas de la universidad y el equipo de bienestar institucional estarán presentes en este encuentro lleno de cultura, arte y deporte como complemento a la formación de los más de 200 universitarios de la sub sede.

Óscar Domínguez González, rector de la universidad, señaló que espera que tanto Unillanos como el municipio puedan inscribir dentro de los proyectos de inversión para el año entrante, recursos que permitan continuar con la formación que se viene ofreciendo, ampliarla en número de estudiantes y materializar la llegada de otros programas como la tecnología en regencia de farmacia y administración de empresas pecuarias, entre otros.